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会 議 録 

会議の名称   令和３年 第７回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和３年５月１２日（水）  

開催時間   午前１０時４０分 開会 ・ 正午 閉会  

開催場所   南小学校 １階 会議室  

 

教育長の氏名  

 

 長 島 秀 夫  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 長 島 秀 夫  

 山 﨑 美 佐 江 

 和 田 玲 子  

 小野目 如 快  

欠席者（委員）

の氏名  
新 井 二 郎  

 

説明員の職・  

氏名  

 

学校教育部長     河 野  彰  

生涯学習部長     阿 部 千 鶴子 

教育総務課長     岡 安 久美子  

参事兼教育指導課長  村 松 淳 一  

いきいき教育課長   大 橋 浩 明  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課主幹 長島 紀彦 主査 山田 真規子  

点検評価員    

会議次第  

 開会  

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 日程第２ 委任事務等報告事項  

 日程第３ 議事  

日程第４ その他の事項  

 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ３人  
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議 事 の 経 過  

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

村松参事兼教育指

導課長  

 

長島教育長  

 

 

 

１ 開会 

令和３年第７回白岡市教育委員会定例会への出席に対し謝  

意を表す。  

出席委員４名で定足数に達しているため令和３年第７回白  

岡市教育委員会定例会の開会を宣した。  

 

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名 

白岡市教育委員会会議規則第１５条の規定により山﨑美佐

江委員及び小野目如快委員を指名した。  

  

３ 日程第２ 委任事務等報告事項 

委任事務等報告事項の１は、個人に関する情報が含まれる

ため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第

７項ただし書の規定に基づく３分の２以上の委員の同意によ

り非公開とした。  

 

（傍聴人一時退席）  

 

委任事務等報告事項の１について事務局に報告を求めた。 

 

委任事務等報告事項の１について概要説明を行った後、村

松参事兼教育指導課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第１ 区域外就学について 

別添資料に基づき報告を行った。 

 

委任事務等報告事項の１について委員からの質疑等を求め

た。 

 

（非公開案件につき省略）  



3 

 

 

発言者  議題・発言内容・決定事項  

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

河野学校教育部長 

 

 

 

岡安教育総務課長  

 

阿部生涯学習部長 

 

 

 

 

大橋いきいき教育

課長  

 

長島教育長  

 

 

Ａ委員  

 

 

岡安教育総務課長  

 

 

 

Ａ委員  

 

ほかに質疑を求めたが質疑がないため、委任事務等報告事

項の１について報告済とした。  

 

（傍聴人入室） 

 

委任事項等報告事項の２及び３について事務局に報告を求

めた。  

 

委任事務等報告事項の２について概要説明を行った後、岡

安教育総務課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第２ ＰＴＡ会長等の表彰について  

別添資料に基づき報告を行った。  

 

委任事務等報告事項の３について概要説明を行った後、大

橋いきいき教育課長に詳細説明を委ねた。  

 

報告第３ 令和３年度菁莪小学校放課後子ども教室コーデ

ィネーターの委嘱について  

別添資料に基づき報告を行った。  

 

 

委任事務等報告事項の２及び３について委員からの質疑等

を求めた。  

 

報告２についてだが、退任された会長及び副会長が学校か

らあげられているが、報告された全員が表彰されるのか。  

 

表彰規程及び要綱に基づき、３年以上の方と定められてお

り、各学校から被表彰者名簿の報告を受けて、被表彰者とし

て決定した。  

 

学校から報告されないこともあるのか。  

 



4 

 

 

発言者  議題・発言内容・決定事項  

岡安教育総務課長  

 

 

 

Ｂ委員  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

岡安教育総務課長  

村松参事兼教育指

導課長  

阿部生涯学習部長 

大橋いきいき教育

課長  

 

長島教育長  

 

 

Ｃ委員  

 

各校長宛て依頼文でお願いしており、表彰規程及び要綱に

基づき報告をされていると思うので、報告されないことはな

いかと思う。  

 

報告３の選定についてだが、今回のコーディネーターの方

は、自分も存じているが、活動的な方であり、リーダーシッ

プが優れている方であるので適任であると思った。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、委任事務等報告

事項の２及び３について報告済みとした。  

 

４ 日程第３ 議事 

 議案第７号 令和２年度白岡市教育委員会の点検・評価報

告書について 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。 

 

議案第７号 令和２年度白岡市教育委員会の点検・評価報

告書について概要説明を行った後、各課課長に詳細説明を委

ねた。 

  

別添資料に基づき詳細説明を行った。 

 

 

 

 

 

 

議案第７号 令和２年度白岡市教育委員会の点検・評価報

告書について委員からの質疑等を求めた。  

 

ペアーズアカデミーのパンフレットを見ると色々な講座が

ありよいと思う。高齢の方が対象だと思うが、とても良い講

座内容なので、小・中・高校生の世代に伝えられる講座があ

ると良いと思った。若い世代に教えられたら良いと感じた。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

阿部生涯学習部長  

 

 

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

岡安教育総務課長  

 

長島教育長  

 

 

Ａ委員  

 

 

 

岡安教育総務課長  

 

 

 

Ａ委員  

ペアーズアカデミーや公民館講座は、一般成人に学びの循

環ということを目的に行なっており、そういった観点から開

催していた。現在、ペアーズアカデミーの「白岡の歴史」は

人気があり、多くの方から申し込みをいただいている。その

ため、学校と連携し、協力を得ながら、小学３年生の社会科

学習の中で歴史について、職員が出向いて出前講座として進

めている。今後もできることがあれば検討していきたい。  

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第７号令和

２年度白岡市教育委員会の点検・評価報告書について原案の

とおり決定した。 

 

議案第８号 白岡市教育振興基本計画策定委員会設置要綱

について 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。 

 

議案第８号 白岡市教育振興基本計画策定委員会設置要綱

について概要説明を行った後、岡安教育総務課長に詳細説明

を委ねた。 

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。  

 

議案第８号 白岡市教育振興基本計画策定委員会設置要綱

について委員からの質疑等を求めた。  

 

第３条で、１０人以下となっており、公募は２名を予定し

ているとのことだったが、１号から５号までの人数は柔軟に

考えているのか。 

 

構成委員の人数の内訳は、予定だが、学識経験者１名、学

校関係４名、社会教育関係３名、公募２名で計１０名を考え

ている。 

 

人数の内訳を要綱に明記する必要はないのか。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

岡安教育総務課長  

 

 

 

 

 

Ｂ委員  

 

 

岡安教育総務課長  

 

 

Ｂ委員  

 

 

岡安教育総務課長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

 

長島教育長  

 

河野学校教育部長 

 

 

 

阿部生涯学習部長  

 

１号から５号までの条件の方について、１０名以内とした

ため、今回は先ほど申し上げた構成委員の人数の内訳予定と

した。次回は構成委員の人数の内訳を変更する可能性もあり、

人数を明記してしまうと、その人数の内訳で選出をしなけれ

ばならないため、一般的には明記はしない。 

 

今回は、第３期計画策定とのことだが、策定メンバーは前

回のメンバーと変わっているのか。 

 

第２期は策定委員会を設置していなかったので、前回のメ

ンバーと比べることはできない。 

 

第２期は策定委員会を設置していない形で、計画を策定し

たということでよいか。 

 

よい。計画の策定に関することについて、いろいろな立場

の方からご意見をいただくということで、白岡市教育振興基

本計画策定委員会設置要綱を作成した。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第８号白岡

市教育振興基本計画策定委員会設置要綱について原案のとお

り決定した。 

 

議案第９号 白岡市教育委員会表彰規程に基づく被表彰者

の決定について 

事務局に対して提出議案の説明を求めた。 

 

議案第９号 白岡市教育委員会表彰規程に基づく被表彰者

の決定について概要説明を行った後、阿部生涯学習部長に詳

細説明を委ねた。 

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。 
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

Ｂ委員  

 

 

阿部生涯学習部長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

阿部生涯学習部長 

 

 

長島教育長  

 

 

Ａ委員  

 

阿部生涯学習部長  

 

 

 

 

Ａ委員  

 

長島教育長  

 

議案第９号 白岡市教育委員会表彰規程に基づく被表彰者

の決定について委員からの質疑等を求めた。  

 

 永きにわたり、ご尽力された方に対し、どういった形で表

彰式を行うのか。 

 

 コロナ禍の中であるため、ご本人のご都合を伺い、教育長

から感謝状をお渡しする予定である。また、ご本人の了解を

いただければ、広報しらおかで市民の方にもご尽力いただい

たことをお知らせしたいと考えている。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第９号白岡

市教育委員会表彰規程に基づく被表彰者について原案のとお

り決定した。  

 

議案第１０号 白岡市社会教育委員の委嘱について、事務

局に対して提出議案の説明を求めた。 

 

議案第１０号 白岡市社会教育委員の委嘱について概要説

明を行った後、別添資料に基づき詳細説明を行った。 

 

 議案第１０号 白岡市社会教育委員の委嘱について委員か

らの質疑等を求めた。 

 

新任の方で公募の方は申し出があったのか。 

 

公募については、ホームページや広報しらおか４月号に掲

載し４月１７日を締め切りとした。２名の方から公募により

応募があった。応募の志望動機等を勘案したところ、２名の

方を委員としてあげさせていただいた。 

 

承知した。 

 

 ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１０号白

岡市社会教育委員の委嘱について原案のとおり決定した。  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

 

阿部生涯学習部長  

 

 

 

大橋いきいき教育

課長  

 

長島教育長  

 

 

Ａ委員  

 

大橋いきいき教育

課長  

 

 

Ａ委員  

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

長島教育長  

 

岡安教育総務課長  

大橋いきいき教育

課長  

阿部生涯学習部長  

 

議案第１１号 白岡市スポーツ推進委員の委嘱について、

事務局に対して提出議案の説明を求めた。 

 

議案第１０号 白岡市スポーツ推進委員の委嘱について概

要説明を行った後、大橋いきいき教育課長に詳細説明を委ね

た。 

 

別添資料に基づき詳細説明を行った。 

 

 

議案第１０号 白岡市スポーツ推進委員の委嘱について委

員からの質疑等を求めた。 

 

仕事を持っている方もいるが、活動に時間はとれるのか。  

 

活動としては、連絡協議会の活動の外に毎月１回定例会を

実施しているが、夜の時間帯に会議は開催しており、事業に

ついても、土・日が多いので参加出来るとのことであった。  

 

仕事をしているとのことで、両立が大丈夫なのかと心配が

あったが、説明をきいて了解した。 

 

ほかに質疑等を求めたが質疑がないため、議案第１０号白

岡市スポーツ推進委員の委嘱について原案のとおり決定し

た。 

 

５ 日程第４ その他の事項  

その他の事項について事務局に報告を求めた。  

 

（１） 小学校の校庭における空間放射線量測定結果について  

（２） 白岡市Ｂ＆Ｇ海洋センターの利用料金の改定について  

（３） ４月の教育委員会諸事業結果報告について  
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発言者  議題・発言内容・決定事項  

長島教育長  

 

Ａ委員  

 

 

岡安教育総務課長  

 

Ｂ委員  

 

 

 

 

大橋いきいき教育

課長  

 

 

 

Ｂ委員  

 

 

 

Ａ委員  

 

 

 

 

大橋いきいき教育

課長  

 

Ｃ委員  

 

その他について委員からの意見等を求めた。  

 

放射線量測定結果についてだが、結果について数字だけで

はなく、グラフなどにするなどしていただくと有難い。  

 

ご意見をいただき、今後検討していきたい。  

 

利用料金の改定についてだが、高齢者の方が割安で利用し

やすかったと思う。料金改定の表だけを見てしまうと料金が

高くなったと思われてしまうので、周知の仕方は十分に考え

てお願いしたい。 

 

４段階に料金を細分化して利用者数を増やしてきたところ

である。もともと条例の金額であるが、広報しらおかでの周

知はするが、指定管理者（施設側）では、理解をいただくた

めに、利用者一人ひとりに説明をするとのことである。 

 

 料金的にはそれほど負担ではないと思う。表現や見方ひと

つで感じ方が違うので配慮が必要だと思ったが、直接、利用

者の方に説明をするとのことなので安心した。 

 

利用料金の改定についてだが、同じ区域内で同じ料金とな

り、近い施設へと流れてしまう可能性があると思われる。人

数の変化（久喜市・宮代町）を追っていただければ良いと思

う。値上げした数か月間お願いしたい。 

 

 担当者間の連絡網もあるので、経過について確認させてい

ただく。 

 

子どもの読書週間だが、広報しらおかを拝読したが、ワク

ワク感がありとても素晴らしいと思った。 



10 

 

発言者  議題・発言内容・決定事項  

阿部生涯学習部長 

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

長島教育長  

 

 

 

 

今月の広報にもアウトドア・インドアということで掲載さ

せていただき、ＰＲさせていただいた。コロナ禍ではあるが、

今後、感染対策も含めて運営していきたいと考えている。 

 

ほかに意見等を求めたが、意見等がなかったため、その他

の事項について終了とした。  

 

６ 閉会 

 以上ですべての日程を終え、閉会を宣した。 

 

以下余白  
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教 育 長 

 

            議事録署名委員  

 

            議事録署名委員  

 

 

 

 

 

 

 

 


